

PRESSEMITTEILUNG

7. Januar 2022



STAATS OPER UNTER DEN LINDEN

Die Staatskapelle Berlin und Daniel Barenboim sind mit drei Konzerten zu Gast in Hamburg und Köln, u.a. mit sämtlichen Sinfonien von Schumann

Nach der erfolgreichen Europatournee im Herbst vergangenen Jahres, ist die Staatskapelle Berlin unter der Leitung von Daniel Barenboim mit drei Konzerten in Hamburg und Köln zu erleben. Auf dem Programm der beiden Abende in der Elbphilharmonie (15. und 16. Januar) stehen Robert Schumanns Sinfonien Nr. 1 bis 4. Am 20. Januar erklingen in der Kölner Philharmonie Beethovens Sinfonie Nr. 3 (»Eroica«) und Schuberts Sinfonie Nr. 8 (»Unvollendete«).

Die für Januar geplanten fünf weiteren Konzerte in Frankfurt a. M., München und Paris mussten aufgrund der dortigen aktuellen Corona-Lage leider abgesagt werden.

Termine und weitere Infos zu den Veranstaltungen an der Staatsoper Unter den Linden im Januar finden Sie hier: [Spielplan & Tickets | Staatsoper Berlin \(staatsoper-berlin.de\)](#)

Die Staatsoper dankt den Freunden und Förderern der Staatsoper Unter den Linden und ihren Hauptpartnern BMW und Hilti Foundation herzlich für ihre Unterstützung.